

Bericht zur Sonntagstour am 28.04.2024 Mühlenfelder-Land



Aus allen Himmelsrichtungen fahren die 29 Radler und Radlerinnen den Startpunkt, S-Bahnhof Hagen, an. Nach den üblichen einweisenden und erläuternden Worten, ging es gegen 11 Uhr los, zunächst an der Kreisstrasse entlang Richtung Borstel. Wir sollten heute alle vier Mühlenfelder-Land-Dörfer kennenlernen: Borstel, Nöpke, Dudensen und Hagen.

Foto Frank Föllner, ADFC Neustadt

Während unserer Tour erläuterte unser Gast-TourGuide Günter Blum aus Dudensen orts- und fachkundig alles Wissenswerte. Wir hörten zur Entstehung der Ortsmitten, dem dauerhaften Einsatz der Pflegegruppen, wie der Backtag in Dudensen abläuft - sowohl der Kuchen, als auch das Brot waren einfach lecker!



Foto Kirsten Barthel, ADFC Neustadt



Foto Kirsten Barthel, ADFC Neustadt

Die Dudenser Bockwindmühle ist aktuell leider nicht zu besichtigen, da die Holzständer, auf denen sie steht marode sind. Daher findet auch das wiederkehrende Fest zum Mühlentag in diesem Jahr nicht statt. Auch an der Mühle in Nöpke wird noch gearbeitet.

Die Mühle von Borstel.



Foto Kirsten Barthel, ADFC Neustadt

Im Freibad Nöpke waren noch die Reinigungsarbeiten im Gange. Der Ortsbürgermeister und Vorsitzende des Fördervereins des Freibades, Heinz-Günter Jaster, gab uns einen tiefen Einblick in die notwendigen Arbeiten zur Erhaltung und Betreuung des Freibades und dem damit verbundenen rein ehrenamtlichen Aufwand. Die Eröffnung wird für das Pfingstwochenende angepeilt.



Foto Kirsten Barthel, ADFC Neustadt

Vieles von dem, was wir sahen, ist auf die gute Zusammenarbeit der vier Dörfer in den verschiedenen Förderprogrammen zurückzuführen. Günter Blum betonte, dass es diese gute Abstimmung und Zusammenarbeit immer wieder ermöglicht, die benötigten Gelder für die verschiedenen Projekte zu erhalten.

Es war eine entspannte Tour über rund 25 km (ohne die Anreise aus der Umgebung) mit vielen interessanten Information und einer tollen Landschaft.



Foto Kirsten Barthel, ADFC Neustadt

Wir bedanken uns ganz herzlich bei unserem Gast-TourGuide Günter Blum und auch bei Margret Fiene, die den „Zubringer“ von Neustadt aus geführt hat.